

## DONACION RÉPLICAS ARQUEOLÓGICAS EN LOS 100 AÑOS DE LA OIT

**Ginebra, Suiza, Junio 2019.-** En el marco de la 108 Conferencia Internacional del Trabajo y la celebración de los 100 años de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), el Gobierno de Honduras en nombre del pueblo hondureño, hizo entrega de dos piezas arqueológicas en conmemoración de este importante Aniversario.



El Gobierno de Honduras estuvo representado por el señor Carlos Alberto Madero Erazo, Secretario de Estado de Trabajo y Seguridad Social y el señor Giampaolo Rizzo Alvarado, Representante Permanente de Honduras ante la ONU en Ginebra, en el acto donde se hizo entrega de las mismas al señor Guy Ryder, Director General de la OIT, quien a nombre de esta organización, prometió reservar un lugar especial para la exhibición de las mismas.

La primera pieza representa a un artesano tejiendo lo que aparenta ser una prenda personal y proviene del sitio Maya de Copán.

La Piedra de moler proviene de la zona oriental y fue descubierta en la Ciudad Blanca ubicada en la zona de la Moskitia hondureña.

Estas réplicas ahora patrimonio de la OIT, muestran la grandeza de nuestro pasado, donde el trabajo como denominador común, fue cimiento para el enorme progreso que se alcanzó en la ciencia y en las artes.